
2024 年 3 月１日（金）  第一回定時社員総会を開催しました。 

 

２０２４年３月１日、３１名の会員と、委任状による参加を含め、全社員の約 8 割の会員の参

加を得て、第一回の定時社員総会を開催することができました。 

総会では、一柳理事長を議長として、２０２３年事業報告および決算、ならびに２０２４年事

業計画および予算が承認されました。総会冒頭には、多大なご協力を頂いているあずさ監査法人

理事長山田裕行氏のご祝辞をいただきました。 

また、社団の体制強化を図るため、新たに、吉田真貴子氏、坪田一男氏が理事に選任されまし

た。吉田真貴子氏からは、一柳理事長の志を実現するためにも、精一杯社団業務の充実に尽力し

たい旨の抱負が述べられました。 

 

 

次いで、一柳理事長から２０２３年の調査報告のポイントが紹介され、単なる提言にとどめる

ことなく、動く社団として会員の総力を挙げて、具体的行動につなげたい旨の報告がなされ、研

究会委員を務めていただいた岩田彰一郎氏からは、スタートアップに対する社会的関心が高ま

りつつある中、企業間の協業が極めて重要である旨の意見が述べられました。議事終了後、出席

者全員の記念撮影を行いました。 

 

 

    【徳増専務理事   一柳理事長】          【山田氏】           【吉田氏   斉藤理事   酒井監事】 

     【一柳理事長】           【岩田氏】                      【総会の様子】 



総会終了後には、懇親交流会が開催され、斉藤惇理事による開会

の挨拶において、社団設立のエピソードが披露されました。 

次に、2023 年の調査研究にも委員とし

てご尽力いただいた村井勝氏の乾杯のご

発声で、開会しました。 

出席者全員による自己紹介においては、

社団の今後の取り組みに全力を挙げて協

力したい旨の表明とともに、会場では、参

加者相互の活発な交流、意見交換がなされ、社団としての結束がより

高まった楽しい会となりました。 

 

中締めを頂いた一流塾顧問の八木洋介氏からは、企業、社会、国を構成する人(材)の役割の重

要性と、会員相互のネットワークにより一層の力が発揮できると激励のお言葉をいただき、社団

としての求心力を高める会となりました。 

当社団としては、設立 2 年目の活動の本格化に向け、わが国の行動変容のロールモデルとなる

調査研究報告の具体化に挑戦するとともに、社員に対する各種情報サービスの充実に努めてい

くこととしています。 

    【斉藤理事】 

  

 

 

 

 

 

 

 

               【懇親会の様子】                【研究会委員の一橋大学神岡教授】      【八木氏】 

 

 

   

  【（乾杯）村井氏】 

  

 

 

                                【総会後の記念写真 】 



 

(参 考)本総会で就任が承認された新たな理事のお二人 

 

坪田 一男（つぼたかずお）氏 

 

(略歴)  

1980 年 8 月：慶應義塾大学医学部卒業  

1980 年 9 月：慶應義塾大学医学部眼科入局  

1998 年 4 月：東京歯科大学教授・市川総合病院眼科部長  

2004 年 4 月：慶應義塾大学医学部教授  

慶應義塾大学病院眼科診療部長  

2015 年 2 月：株式会社坪田ラボ創業  

2019 年 2 月：株式会社坪田ラボ 代表取締役就任(現職) 

2021 年 4 月：慶應義塾大学名誉教授 

 

吉田真貴子（よしだまきこ）氏 

  

（略歴）  

1984 年 3 月：早稲田大学法学部卒業  

1984 年 4 月：郵政省入省、通信政策局国際企画課[39] 

2013 年 6 月：経済産業省大臣官房審議官(IT 戦略担当) 

･商務情報政策局付  

2013 年 11 月：内閣総理大臣秘書官  

2015 年 7 月：総務省情報通信国際戦略局長(女性初の総務省局長) 

2016 年 6 月：総務省大臣官房長(全省庁初の女性官房長) 

2017 年 7 月：総務省情報流通行政局長  

2019 年 7 月：総務審議官(国際担当) 

2020 年 9 月：内閣広報官  

2022 年 6 月：全国地域情報化推進協会理事長(現職) 

 


